

Protokolleintrag vom 09.11.2016

2016/366

Postulat von Martin Bürlimann (SVP) und Heinz Schatt (SVP) vom 26.10.2016:

Verfehlungen bei ERZ, Logistikzentrum Hagenholz, Veröffentlichung der Berichte des Stadtrats, der GPK und der RPK

Andreas Kirstein (AL) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Da das Geschäft in der Abarbeitung als Jahrhundertgeschäft angelegt ist, insbesondere bezüglich Geschwindigkeit, wären wir froh, wenn die Öffentlichkeit zumindest möglichst schnell von den Berichten Kenntnis nehmen kann.

Der Rat wird über den Antrag am 16. November 2016 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat